50周年記念事業

平成25年度 大阪府国際こども交流会(招へい)

を実施しました!

今年度の「大阪府国際こども交流会」は、大阪府立青少年海洋センター(泉南郡岬町)にて3泊4日のキャンプを行い、大阪府内の39人のこども会会員と、韓国・潭陽郡周辺から訪問してくれたこども達20人が交流しました。

前回の招へい事業は2泊3日の交流でしたが、今回は1泊増やしたことで幅広い活動ができました。バスで海洋センターの外へ出て、大阪府庁で松井知事への表敬訪問を行い、韓国文化院では韓国の伝統文化や楽器、昔ながらの遊び等を体験させていただきました。

夏休み中でどこも人が多かったので、日韓ペアになった友達と一生懸命コミュニケーションをとり、はぐれないように気を付けていたことで、仲良くなれたように思います。

(写真入り研修日程)

府こ連では、隔年で聖岩修錬院との訪問・招へいの相互交流を行っており、来年の夏は、 大阪のこども達が韓国を訪問しての交流会となります。

2014年8月上旬に5泊6日の日程で実施を予定しています。

その他詳細は決まり次第、ホームページでもお知らせいたしますので、皆様お誘いあわせ の上どうぞご参加ください!